

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Gegerbitung Polres Sukabumi Jalin Koneksi Langsung dengan Warga Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM)

Nov 9, 2023 - 17:45



*Bhabinkamtibmas Gegerbitung Polres Sukabumi Jalin Koneksi Langsung dengan Warga Melalui Door To Door System*

Pada hari Kamis, 09 November 2023, BRIPKA GERI PERMANA S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, turun langsung ke tengah masyarakat

dalam kegiatan Door To Door System. Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh dedikasi, dimulai pukul 13:40 WIB hingga selesai, di Desa Sukamanah Kecamatan Gegerbitung Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang door to door tersebut, Bripka Geri menyampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan untuk keamanan dan kesejahteraan bersama. Pertama-tama, ia mengajak seluruh warga untuk bersama-sama dengan POLRI dalam upaya pencegahan dan penanggulangan paham radikalisme. Partisipasi masyarakat diharapkan dapat memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi.

Selain itu, Bripka Geri tak lupa memberikan sosialisasi dan edukasi terkait kesehatan. Ia mengingatkan masyarakat agar tetap memakai masker saat beraktivitas di luar ruangan sebagai antisipasi terhadap penyakit, terutama infeksi saluran pernapasan yang dapat meningkat akibat dampak musim kemarau.

Dalam suasana akrab, Bripka Geri juga menyediakan waktunya untuk mendengarkan informasi, saran, keluhan, dan curhatan dari warga. Langkah ini merupakan implementasi dari program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE. SH, S.I.K, MH.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib, menciptakan konektivitas positif antara Bhabinkamtibmas dan warga. Dokumentasi lengkap kegiatan tersebut dapat ditemukan terlampir dalam laporan ini.

Laporan ini disampaikan dengan hormat oleh Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI, SE, yang menegaskan komitmen POLRI dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.